

OCIO/ESPECTÁCULOS | Cine-Animación

El Teatro Victoria acoge la proyección del largometraje documental Blood Money

Los beneficios de los cinco pases programados se destinarán a la Asociación a Favor de al Vida

Redacción

Miércoles 12 de enero de 2011 - 17:01



Organizado por la Familia Vicenciana a beneficio de la Asociación a Favor de la Vida, el Teatro Victoria acogerá durante los días 14, 15 y 16 de enero la proyección del largometraje documental de David Kyle *Blood Money. El valor de una vida*, en el que se narra los efectos del aborto en la mujer y su entramado empresarial.

Estrenada en nuestro país el 8 de octubre pasado, la cinta, narrada por la doctora Alveda King, sobrina de Martin Luther King, muestra el recorrido del aborto en Estados Unidos, apoyándose en impactantes testimonios de personas directamente implicadas tanto de el lado de la medicina, como desde el de las madres.

El documental recoge además la evolución histórica de esta industria, desde el comienzo de la planificación familiar, pasando por el polémico caso Roe contra Wade, hasta llegar a la situación actual.

Cabe reseñar que coincidiendo con su estreno, el pasado mes de octubre, la película fue calificada por el Ministerio de Cultura como 'para mayores de 18 años', decisión que levantó no pocas críticas en numerosos sectores que interpretaron la decisión como un intento de boicotear este documental.

En el caso de Priego, la proyección tendrá lugar el viernes día 14, en una única sesión a las 12:00 horas; mientras que el sábado, 15 Enero, se los pases serán a las 18:00 y 20:00, finalizando el domingo, 16 Enero, con otras dos sesiones a las 17:00 y 19:00

Reseñar por último que el precio de las localidades será de 1 euros, para los menores de 18 años, y de 3 para el público que supera dicha edad.